

## **Encontraron salmonela en lote de "huevitos Kínder"; Ferrero ofrece disculpas**

Escrito por Agencias

Martes 12 de Abril de 2022 13:26

---

**CD. DE MÉXICO, 12 de abril de 2022.-** La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) advirtió sobre posible contaminación por salmonella en el producto “Kinder mini eggs”, que produce una famosa chocolatera internacional.

La misma empresa fabricante anunció oficialmente que ha procedido a retirar en todo el mundo el lote presuntamente contaminado y lo hace de manera voluntaria.

Por medio de un comunicado, la Cofepris informó que “la empresa Ferrero de México S.A. de C.V., notificó a esta autoridad sanitaria sobre el retiro de los lotes fabricados en Bélgica, luego de que en Europa se detectaron casos de salmonelosis tras su consumo”.

El director de Ferrero en México, Pietro Paolo Cornero, comentó que la única decisión correcta es retirar el producto y en un comunicado expuso que “lamentamos profundamente este asunto. Queremos disculparnos sinceramente con todos nuestros consumidores y socios comerciales” declaró el directivo.